



Alice Neuhaus franchit le cap

Le Mouret/Marly. Entourée de sa famille, Alice Neuhaus a été reçue dans son nouveau siècle par le conseiller d'Etat Philippe Demierre et des représentants du Conseil communal du Mouret, où elle s'était installée avec mari et enfants en 1957. Car si la dame parle français, elle vient d'outre-Sarine, où elle a vécu les premiers chapitres de son existence. Une vie consacrée à sa famille, à son mari Canis et à son activité dans l'hôtellerie-restauration. Rendez-vous compte: elle travaillait dans un établissement du quai du Rhin, à Schaffhouse, quand la ville fut bombardée par erreur par les Américains! Toujours vaillante, ce n'est qu'en 2021 qu'elle a décidé de rejoindre l'EMS des Epinettes, à Marly. SC/Alain Wicht

